

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2023** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Bessere Bewerbung des Heimwegtelefons 2.0
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In der Gemeinderatssitzung vom 06. Juli 2023 stellten wir einen Antrag zur Verbesserung der Bewerbung des Heimwegtelefons. In der Beantwortung wurde bezüglich weiterer Werbemaßnahmen folgendes formuliert:

„Wenn ergänzend Werbe- und Kommunikationsmaßnahmen für das Heimwegtelefon umgesetzt werden sollen, ist dies – dem städtischen Leitfaden für Kampagnen hinsichtlich Konzeption, Umsetzung und Buchung sowie RTR-Meldung und Information im STS entsprechend – zu realisieren. Die Abteilung für Kommunikation begleitet diesen Prozess, wie bei allen Kampagnen des Magistrats üblich, sehr gerne. Das Kampagnen-Briefing, so wie die Finanzierung der Kampagne ist dabei in der verantwortlichen Fachdienststelle vorzunehmen bzw. sicherzustellen.“

Um die Bekanntheit weiter auszubauen, sind Werbemaßnahmen wie zum Beispiel Streuartikel (Aufkleber, Flyer, Bierdeckel usw.) bzw. Plakate direkt bei Lokalen sinnvoll.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wann eine zusätzliche Bewerbung des Grazer Heimwegtelefons durchgeführt werden kann.